



Lamentable Error en Homenaje a Fernando Valenzuela: Diputada Confunde su Nombre

De no creerse. Luego de que se diera a conocer la lamentable noticia de la muerte de Fernando “Toro” Valenzuela, el Pleno de la Cámara de Diputados realizó un homenaje para la leyenda del beisbol mexicano; sin embargo, la diputada Dolores Padierna Luna (Morena) cometió un tremendo error al cambiarle el nombre al exbeisbolista.

Desde su curul, el diputado Carlos Alonso Castillo Pérez (Morena) solicitó la palabra para pedir a la Mesa Directiva que se guardara un minuto de silencio en memoria del originario de Etchohuaquila, Sonora.

Desde EE.UU. hasta Japón; prensa internacional lamenta la muerte de Fernando Valenzuela “Presidente para solicitarle si se pudiera conceder un minuto de silencio en memoria de Fernando “Toro” Valenzuela, un mexicano muy reconocido en el área del beisbol y que puso en alto el nombre de México”, mencionó Castillo Pérez.

¿Cómo fue el error de la diputada Dolores Padierna?

Tras escuchar la petición, Dolores Padierna accedió a que se rindiera el homenaje para el expitcher mexicano; sin embargo, no recordó su nombre y lo llamó Camilo y después Carlos.

“Esta presidencia concede un minuto de silencio en honor a Camilo Valenzuela, favor de... ¡ay perdón!, favor de ponerse de pie... Carlos Valenzuela”.

<https://diariocambio22.mx/lamentable-error-en-homenaje-a-fernando-valenzuela-diputada-confunde-su-nombre/>